



Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Oberbürgermeister Peter Reiß	Amt für Personal und Organisation

Sachbearbeiter/in: Nicole Schaible

Anfragen und Anregungen

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Stadtrat	29.05.2020	öffentlich	Kenntnisnahme

Frau Krieg

Die Verwaltung soll prüfen, ob Pop-up-Radwege geschaffen werden können. Die neuen Verkehrswege sollen Erleichterung schaffen und ins Konzept einfließen. Weitere Anregungen zu diesem Thema werden von ihrer Seite noch kommen.

Herr Stadtbaurat Kerckhoff

In Schwabach gibt es nur einen 4-spurigen Straßenzug in dem Pop-up-Radwege eingerichtet werden könnten (Rother Straße, Weißenburger Straße und Fürther Straße). Auch nach Einschätzung des ADFC wird es dort nicht als sinnvoll angesehen.

Herr Paul

- Der Aufzug der Tiefgarage ist seit ca. 4 Wochen außer Betrieb. In der Zeitung stand, dass es noch 14 Tage dauert bis der Aufzug wieder in Betrieb genommen wird. Hinweis: Das ist schlecht für das Image der Stadt.
- Das Sandsteintor am Apothekersgarten wird derzeit repariert. Ende Juni findet das Festival Ritmos Latinos statt. Ist das Tor bis dorthin wieder geöffnet?

Herr Stadtkämmerer Spahic

Die Restaurierung des Tores wurde bereits beauftragt. Der genaue Ausführungstermin befindet sich derzeit in Abstimmung. Wir geben unser Bestes, dass das Tor frühestmöglich wiederhergestellt ist.

Frau Braun

Wann wird das Parkbad wiedereröffnet?

Herr Oberbürgermeister Reiß

Die Stadtbäder Schwabach GmbH hat kommenden Dienstag Aufsichtsratssitzung. Der rechtliche Rahmen für die Wiedereröffnung ist noch nicht bekannt. Offiziell dürften Freibäder am 08.06.2020 eröffnen.

Frau Freyberger

Aufgrund der derzeitigen Ampelprogrammierung in der Nürnberger Straße / Lindenbachstraße gibt es einen erheblichen Rückstau.

Herr Stadtbaurat Kerckhoff

Das Staatliche Bauamt musste hier eine Umprogrammierung vornehmen. Zwischenzeitlich wurde das Programm bereits nachjustiert. Wenn aber weiterhin Rückstausituationen auftreten, wird die Verwaltung das Staatl. Bauamt nochmal um Prüfung bitten.

Frau Stengel

Das Aurex hat bis 31.05. zu. Was passiert hier?

Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht

Ab 30.05.2020 dürfen Einrichtungen der Jugendarbeit nach SGB VIII wieder unter eingeschränkten Bedingungen geöffnet werden. Eigentlich könnte das Aurex ab nächster Woche wieder öffnen. Dies gilt leider nicht für den Bereich der Seniorenarbeit. Hier ist noch nicht absehbar, bis wann wieder Veranstaltungen zulässig sind.

Frau Reiß

Die Jugendarbeit ist wieder möglich. Sie müssen teilweise auf größere Räume ausweichen um die Vorgaben einzuhalten.

Herr Humpenöder

Herr Humpenöder hätte gerne einen Sachstandsbericht zum Prell-Areal.

Frau Krieg

Gibt es beim Prell-Areal Interessenten, hat sich hier etwas verändert?

Herr Oberbürgermeister Reiß

In einer der nächsten Sitzungen eines Gremiums des Stadtrats wird hierüber berichtet.

Herr Hack

Die Reichenbacher Straße ist gesperrt. Anscheinend funktioniert hier die Absprache mit der Baufirma nicht, da seit zwei Tagen nichts passiert.

Herr Stadtbaurat Kerckhoff

Die Reichenbacher Straße ist in einem schlechten Zustand, daher wurde die aktuelle Verkehrsumleitung durch die Baumaßnahmen bei Kottensdorf genutzt um Sanierungsarbeiten durchführen zu können. Die Sanierung wurde kurzfristig beauftragt. Ab kommenden Dienstag sollte die Maßnahme laufen.